

五小だより

国立市立国立第五小学校 学校だより

 $N_0.4$

令和3年(2021年)8月27日

子供と行事

校長 向井 美紀

テレビ画面いっぱいにアップになるアスリートの真剣な横顔、緊張感に包まれた会場の静寂・・・。これは、華やかな声援を浴びながら競技を行うこれまでのオリンピックとは様変わりした「TOKYO 2020」



の姿です。国立市内を走る聖火リレーや学校連携観戦も中止になり、無観客で催されたオリンピック・パラリンピックは、これまでに例を見ないコロナ禍での措置でした。しかし、テレビで観た真摯に競技に向き合い、全力で戦うアスリートの姿は、私たちに多くの感動を与えてくれました。数年後に、「TOKYO 2020」の時は無観客だったなあとか、あの頃は国民が、全世界の人々が新型コロナウイルスと戦い、耐えていたなあなど、思い出すのでしょうか。早く、そのような世の中が来ることを願いたいものです。



一学期は、新しい生活様式での学校生活を継続しながら、水泳指導も2年ぶりで行いました。距離をとった並び 方や入水についてもきちんと子供たちはルールを守り、水泳指導を安全に終えることができました。1年生・つくし学 級の校庭・体育館での授業参観、道徳授業地区公開講座の授業配信、まん延防止措置期間中のたてわり交流(前 回の五小だよりに掲載)等、学校行事をできるだけ、保護者の方々に工夫してお伝えしました。5年生の野外体験教 室は、緊急事態宣言の延長によりやむなく中止になり、準備を進めていた子供たちも大変がっかりしたことと思いま す。2学期以降の行事が子供たちにとって充実したものになるように、子供たちと一緒に考えていきます。

子供たちにとって普段の授業が一番大切ですが、さまざまな行事を経験することで、子供たちはより成長します。 2学期は昨年度実施できなかった2つの大きな学校行事を実施予定です。10月2日の運動会と11月20日の音楽会です。新型コロナ感染症拡大防止の観点から、運動会は保護者の皆様の入替制とし、保護者観覧スペースで立ち見での観覧となります。音楽会も可能な限り歌唱と器楽を入れた表現を保護者入替制で行います。この2つの行事では、できることを考え、子供たちが目標をもって、自分自身や友達としっかり向き合い、対話し、納得のいくものを創り出して行ってほしいと思います。その一生懸命取り組む姿は、きっと観客の心をつかむにちがいありません。

さて、新型コロナウイルス感染症が猛威を振るっております。デルタ株の広がりにより、国立市でも感染者が増えてきました。緊急事態宣言の再延長に伴い、2学期のスタートに当たって、教職員全員で、感染対策の徹底を確認し、2学期の行事実施について検討しているところです。9月11日(土)の引き渡し訓練は1月22日に延期します。また学校公開は、授業配信のみにさせていただきます。時程等の詳細は本日配布したおたよりをご覧ください。

何においても真剣にトライする(頑張る)子供たちをチームくにごは支えていきます。2学期もどうぞよろしくお願いいたします。

「新型コロナウイルス感染症対策についてのお願い」のおたより、保健だよりを配布しました。

- ○3密の回避、正しい手洗い、マスクの着用(運動時、暑い時期の登下校時は除く)の徹底。
- ○毎朝の検温・健康観察を継続し、発熱や倦怠感、喉の違和感などのかぜ症状があり、普段と体調が少しでも異なる場合には、登校させず、自宅で休養させてください。
- ○本人や同居の家族が PCR 検査を受検する場合、本人が濃厚接触者となった場合は必ず学校に連絡をしてください。検査結果の連絡も速やかにお願いします。

運動会について

運動会委員長 小田 明子

10月2日(土)に運動会が実施されます。新型コロナ感染症、熱中症対策のため、午前中のみで行われます。競技を短縮しなくてはならない中でも、子供たちが意欲的に取り組み、一人一人が思い出に残る運動会になるようにしていきます。学級、学年で交流しながら力を合わせたり、個々の力を競い合ったりして、日頃の練習の成果を発揮します。子供たちが頑張り輝く姿をぜひご覧ください。

あいさつ月間について

あいさつ月間担当 川島 美咲

五小では基本的な生活習慣の一つとして、家族・友達・先生・地域の人たちに、気持ちのよい挨拶がすすんでできる児童を目指しています。1学期はクラスごとに「あいさつ宣言ポスター」を作り、2階中央階段正面の掲示板・各教室前に掲示しました。2学期は、「自分のめあてカード」にふり返りを記入していきます。自分のあいさつのパワーアップを目指して、めあてを決めて取り組みます。「五小のみんなのあいさつは、相手の目を見て、元気よく」が合言葉です。今まで以上に、自分から誰にでも明るく元気なあいさつができるようにしていきたいです。気持ちのよいあいさつとともに、2学期も元気よく学校生活のスタートを切れるようにしていきたいと思います。

児童の様子(2年生)

2年担任 岩田 耕平

1年生から一つお兄さん・お姉さんになった2年生。「お兄さん、お姉さんとしてがんばるぞ」という決意とやる気がいっぱいでした。特に1年生との「はじめましての会」や「学校探検」で、1年生のために真剣な表情で活動したり、嬉しそうに関わったりする姿が見られました。1学期は「2年生のお兄さん・お姉さん」として、様々な場面でがんばる姿が見られました。長い夏休みを終え、また一回り心も身体も大きくなったような気がします。2学期は運動会と音楽会という大きな行事があります。特に運動会では、自分たちの演技や競技を一生懸命に取り組むとともに、昨年度見られなかった他の学年の演技や競技を見て、応援することで、さらに大きく成長していくのではないかと思っています。また、いろいろな行事を通して友達と協力して一つのものを作り上げる喜びや楽しさ、達成感を味わわせていきたいです。

8・9月の行事予定

生活目標 規則正しい生活をしよう

〈8月〉

27日(金) 始業式

30日(月) 安全指導日 身体計測(3・6年・つくし) 給食始 4時間授業

31日(月) 身体計測(2.5年)

〈9月〉

1日(水) 身体計測(1・4年) あいさつ月間始 特別支援学級合同学習

3日(金) 5時間授業

6日(月) 委員会

7日(火) 4時間授業(研究授業のため)

11日(土) 学校公開(3時間授業)オンライン授業配信予定

13日(月) クラブ

15日(水) 音楽朝会 避難訓練

16日(木) 児童·生徒の学力向上を図るための調査 (4~6年)

17日(木) 運動会係打ち合わせ(4年生5時間授業)

20日(月) 敬老の日

23日(木) 秋分の日

24日(金) 運動会係打ち合わせ(4年生5時間授業)

29日(水) 体育朝会

30日(木) あいさつ月間終

※9月11日に予定されていた学校公開はオンライン配信となります。また同日予定されていた引き渡し訓練は、1月22日 に延期します。今後の社会情勢により行事等が変更になる場合がありますので、ご了承ください。